

## Recorrido por juzgados de los distritos judiciales de la Zona Huasteca



Con el propósito de crear planes de mejora y optimización en los servicios, la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, acompañada por Magistradas y Magistrados Presidentes de Salas del Supremo Tribunal de Justicia, así como de la Consejera y Consejero de la Judicatura, recorrieron diversos espacios jurisdiccionales de Ciudad Valles, Tancanhuitz y Tamazunchale.

Además, esta primera visita a los Distritos Judiciales Sexto, Séptimo y Octavo fue una oportunidad de dialogar con personal, Juezas y Jueces sobre las necesidades más relevantes para continuar con el buen funcionamiento en la administración de justicia.

ooo